

Le bar Le Mars devait accueillir le Festival Comedy Show du 13 au 18 mai. Il n'aura finalement pas lieu. En cause, la grève de la SNCF qui ne permet pas aux humoristes de venir jusqu'à Angoulême. Initialement prévu sur six jours, du 14 au 19 mai, le festival avait déjà été réduit à trois jours à cause de la grève. Et la société de production avait réussi à maintenir la quasi-totalité des spectacles et des têtes d'affiche. "Mais, réduire à deux jours, ce n'était pas possible. Cela aurait été un suicide financier", réagit Nathanaël Chadouteau, cogérant de Seize Productions. www.facebook.com/LE-MARS-1393567437604570